



Russie : Les États-Unis et la Grande-Bretagne préparent des attaques contre des bases militaires russes en Syrie – Renseignement russe.

 Par Qactus le 28 décembre 2024



LES ÉTATS-UNIS ET LA GRANDE-BRETAGNE PRÉPARENT DES ATTAQUES CONTRE DES BASES MILITAIRES RUSSES EN SYRIE - RENSEIGNEMENT RUSSE.

Publié le 28.12.2024

Le Service de renseignement extérieur (SVR) de la Russie affirme que les États-Unis et la Grande-Bretagne veulent empêcher la stabilisation de la situation dans le pays après le changement de pouvoir en Syrie. Les autorités américaines et britanniques, selon le SVR, planifient des attaques contre des installations militaires russes en Syrie. Ils seraient accomplis par des membres de l'organisation terroriste « État islamique » (EI, interdit en Fédération de Russie).

[USA : Le drone espion américain Global Hawk s'approche de la frontière avec la Fédération de Russie – RMF FM.](#)

Selon [un communiqué de presse du](#) SVR, Washington et Londres « se sont donné pour tâche de maintenir un état de chaos au Moyen-Orient » et espèrent assurer leur « domination à long terme » dans la région. « Ceci, cependant, est entravé par la présence militaire de la Russie sur la côte méditerranéenne de la Syrie, qui reste un facteur important de stabilité régionale », a déclaré le SVR.



- SERVICE AUJOURD'HUI
- HISTORIQUE DE SERVICE
- LE RENSEIGNEMENT PENDANT LA GUERRE
- DOCUMENTS DÉCLASSIFIÉS
- ÉDITION
- Publications dans les médias
 - Télégrammes
 - Magazine « Scout »
 - Vidéos
 - Livres
 - Documents
- BUREAU DE PRESSE
- LUTTE CONTRE LA CORRUPTION

Le Service de renseignement extérieur de la Fédération de Russie — Publications — Publications dans les médias — Les services spéciaux des États-Unis et de la Grande-Bretagne préparent des attaques terroristes contre des bases militaires russes en Syrie

LES SERVICES DE RENSEIGNEMENT AMÉRICAINS ET BRITANNIQUES PRÉPARENT DES ATTAQUES TERRORISTES CONTRE DES BASES MILITAIRES RUSSES EN SYRIE

Bureau de presse du Service de renseignement extérieur de Russie, 28 décembre

Le bureau de presse du Service de renseignement extérieur de la Fédération de Russie rapporte que, selon les informations reçues par le Service de renseignement extérieur, l'administration américaine sortante et les dirigeants britanniques après le renversement du président syrien Bachar al-Assad visent à empêcher la stabilisation de la situation dans ce pays. Plus largement, ils visent à maintenir un état de chaos au Moyen-Orient. Washington et Londres partent de l'hypothèse que, dans de telles conditions, ils seront en mesure d'atteindre plus rapidement leur propre objectif géopolitique : assurer leur domination à long terme dans la région sur la base du concept odieux d'un « ordre fondé sur des règles ». Cependant, cela est entravé par la présence militaire de la Russie sur la côte méditerranéenne de la Syrie, qui reste un facteur important de stabilité régionale.

Afin d'éliminer cet « obstacle », les services spéciaux britanniques élaborent des plans pour renverser une série d'attaques terroristes contre les installations militaires russes en Syrie. La vidéo

Publications de décembre 2024

- Bonne Année!
Bureau de presse du Service de renseignement extérieur de Russie, 28 décembre
- AU 100^e ANNIVERSAIRE DE LA NAISSANCE DE L'OFFICIER DE RENSEIGNEMENT ILLÉGAL VLADIMIR IOSIFOVICH LOKHOV
Razvedchik magazine, 23 décembre
- Épreuves, loyauté et exploits : les secrets de la vie de l'officier de renseignement Alexei Kozlov, qui a survécu à Tenter

Des représentants du **MI6 britannique et de la CIA américaine** auraient ordonné aux commandants de l'État islamique basé en Syrie (le groupe est reconnu comme terroriste en Russie et interdit) de mener une série d'attaques contre des bases militaires russes. **À cette fin, les terroristes auraient déjà reçu des drones d'attaque.** « Londres et Washington s'attendent à ce que de telles provocations incitent la Russie à évacuer son armée de Syrie », estime le SVR.

Le 8 décembre, le groupe Hayat Tahrir al-Sham (reconnu comme terroriste en Fédération de Russie et interdit) a pris le pouvoir en Syrie. Le président Bachar al-Assad a démissionné et s'est envolé pour la Russie.

L'Informateur © 2024.

[Gérez](#) vos réglages de messagerie ou désabonnez-vous.